
昨年12月8日港区議会定例会最終日に補正予算が成立し、高校生以下の

子ども 1 人 5 万円の電子商品券を、昨年 3 月に続き、所得制限なしで再給

付することが決定！ 2024 年 2 月から受付開始で、4 月から利用開始に。 

港区議会公明党として、昨年１１月２０日、武井港区長に対して、長引く物

価高騰対策として、国の「重点支援地方交付金」の補正予算成立を見据え

て、子育て世帯からご要望が多かった「港区子育て応援商品券」の再給付な

どを緊急要望し、早期に実現！ 

また、同様に緊急要望していた、非課税世帯に対する7万円の給付金につ

いても、予算化され、本年 2 月中旬に給付されることに。 

区立小中学校に通う児童生徒の給食費の実質無償化が令和５年９

月から実施されていますが，特別支援学校に通う児童生徒は対象と

なっていませんでした。公明党議員団は，令和５年第３回定例会で，

本来なら港区立の学校に通う権利を有しているにもかかわらず、本

人や保護者が選択肢のない状況で都立の特別支援学校に通ってい

る状況からしても無償化の対象とするべきと訴えてきました。 

その結果，都立特別支援学校の児童生徒も対象となることが決定

し，令和5年9月に遡り支給されることになりました。今後対象者へ

案内が送付され，令和 6 年３月までに支給される予定です。 

 

港区議会議員 
公明党幹事長 Vol. 
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Vol. 

医療的ケア児の特設ウェブページ開設!! 
～誰一人取り残さない社会の実現へ～ 

保育園児らが、病気により集団保育が困難な際に一時預かりする「病児保育

室」が、令和6年1月より、定員を2名拡大し、のべ年間受け入れが500人程度

増加見込みに。港区議会公明党は、病児保育の拡充を予算要望し続け、実現！ 

病児保育室の 
定員が拡充！！ 

お問い合わせはお気軽に。   m70101936@gmail.com ☎ 090-7010-1936 

全国的に過去最多を更新している、
子どもの自殺対策について、保健所
が中心となり、横の連携を図りなが
ら、全庁的に対策に取り組むべき！ 

子どものＳＯＳに

気づき対応でき

る体制の強化に、

全庁で取り組む。 

質問 

答弁 

応募が減り続けている区立
幼稚園の、魅力向上の取組と
して、区の幼・小中学校一貫
教育の特徴を生かし、小学校
の国際科の外国人講師をシェ
アすることで、生きた英語を
学ぶ機会を前倒しすべき！ 

質問 

答弁 

区が定める要件等

がそろったワクチン

については、費用

助成し広く周知す

る 

答弁 

    丸山たかのり 一般質問より 2023 年 11 月 
港区議会定例会 

外国人講師の全園派遣を

検討する。 

質問 
帯状疱疹(不活化)ワクチンについ
て、50 歳以上の区民への接種助
成の継続と、昨年追加対象となっ
た１８歳以上についても、接種の呼
びかけと助成の拡充を！ 

医療的ケアが日常的に必要な児童「医療的ケア児」の港区特設ウェブ

ページが本年 6 月に開設され、ライフステージ別サービスが一覧に。 

港区議会公明党は、「誰一人取り残さない社会」の実現のために、医

ケア児支援の拡充について、議会質問などを通して訴え続けており、

昨年２月予算委員会で、特設ウェブページの必要性を訴えて、実現！ 

医療的ケア児といっても、重度の障がい児から、動ける医ケア児まで

様々で、動ける医ケア児については、障害手帳が交付されないため、

受けられるサービスが限定的です。そこで、ニーズに応じて、障がい児

と同様のサービスの拡充の必要性があると感じており、昨年１１月港

区議会定例会の一般質問でそれを訴えました（詳しくはブログにて→ 

↑↑動画視聴はこちらから 
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